

GUENANGE

Ils veulent se rendre au Sénégal pour y rénover une école

• LE 14/07/2019 A 05:00



Photo HD Pour financer leur déplacement au Sénégal, les jeunes du club de prévention multiplient les actions. Photo RL

Les jeunes de Guénange fréquentant le club de prévention d'Apsis Emergence ont développé un beau projet solidaire en relation avec l'association Initiative Solidarité Sénégal de Jœuf. Ils ont décidé de réhabiliter et reconstruire une école élémentaire à Kassack Nord, village très pauvre où la principale activité est la riziculture car il est situé en bordure d'un marigot. De ce fait, le paludisme et la bilharziose y sont endémiques. Toutefois, les premiers projets mis en œuvre ont permis d'améliorer la situation. L'alimentation en eau y est effective depuis 2004. Afin d'autofinancer ce déplacement prévu pour les vacances de Noël, les jeunes, encadrés par Doumia et Rachid, multiplient les initiatives.